

HELMUT SCHMIDT



© J.H. Darchinger/Friedrich-Ebert-Stiftung

Hanseat – Staatsmann – Weltbürger



Freundeskreis

Willy-Brandt-Haus

HELMUT SCHMIDT

Hanseat – Staatsmann – Weltbürger

Helmut Schmidt wäre in diesem Jahr 100 Jahre alt geworden. Nicht zuletzt durch seine Zeit als Bundeskanzler (1974 bis 1982) hat Helmut Schmidt die Geschichte der Bundesrepublik Deutschland nachhaltig geprägt.

In Erinnerung an den Staatsmann und Weltbürger Helmut Schmidt zeigt der Freundeskreis Willy-Brandt-Haus e.V. eine Fotodokumentation zu seinem Leben.

Eröffnung am 15. November 2018, 18.30 Uhr

Olaf Scholz, Bundesfinanzminister
im Gespräch mit Christiane Hoffmann,
stellvertretende Leiterin des Hauptstadtbüros des SPIEGEL

Musikalische Begleitung durch den **Pianisten Udo Agnesens**

Die Ausstellung wurde 2014 vom Magazin DER SPIEGEL in Auftrag gegeben; Konzeption, Fotoauswahl und Begleittexte stammen von der Journalistin Christiane Breustedt. Für die Präsentation im Willy-Brandt-Haus wurde die Ausstellung von Gisela Kayser überarbeitet.

Ausstellung vom 16. November 2018 bis 6. Januar 2019

Ausstellung vom 16. November 2018 bis 6. Januar 2019

Dienstag bis Sonntag 12 bis 18 Uhr | Eintritt frei | Ausweis erforderlich

Schließtage: 23.-25.11, 24.-26.12.2018 / 31.12.2018 / 1.01.2019

Während der Veranstaltung werden Fotos, Ton- und Videoaufnahmen für die Öffentlichkeitsarbeit angefertigt.

Willy-Brandt-Haus

Stresemannstr. 28 / 10963 Berlin

Bus M41 / U-Bhf. Hallesches Tor

Tel: 030 259 93 787

www.fkwbh.de / Like us on Facebook

Mit freundlicher Unterstützung des
Nachrichten-Magazins DER SPIEGEL.

Wir danken der Bundeskanzler-Helmut-
Schmidt-Stiftung und der Friedrich-
Ebert-Stiftung.

DER SPIEGEL



Bundeskanzler
Helmut Schmidt
Stiftung

**FRIEDRICH
EBERT
STIFTUNG**